

Bonjour,

Vous êtes un parent résidant sur le Plateau Mont-Royal ? Vous avez un ou plusieurs enfants à l'école primaire ? Comme beaucoup d'entre nous, vous vous questionnez sur le choix de la meilleure école secondaire pour lui ou elle.

Nous avons été dans la même situation il n'y a pas longtemps et avons décidé d'opter pour l'école secondaire Jeanne-Mance. Nous avons la chance d'avoir une excellente école secondaire de quartier, qui est méconnue et souffre de nombreux préjugés alors qu'elle a énormément à offrir.

Sur beaucoup d'aspects dans son offre de services, d'activités et d'encadrement, l'école Jeanne-Mance n'a pas à rougir de la comparaison avec les écoles privées et elle présente des avantages indéniables :

- C'est une école de quartier, située au cœur de notre milieu de vie, bordée par deux pistes cyclables et à proximité immédiate de plusieurs installations sportives et de plein air (aréna Mont-Royal, piscine et centre d'entraînement Sablon, parc Lafontaine, parc des Compagnons de Saint-Laurent, etc.).
- C'est une école dans laquelle TOUS les enfants ont leur place.
- Nous sommes également impressionnés par la qualité de l'enseignement que nos jeunes reçoivent ainsi que par le dévouement et le professionnalisme du personnel, de la direction et des intervenant-e-s.
- Elle dispose d'infrastructures très complètes et diversifiées : grande bibliothèque, auditorium, skatepark intérieur, dojo d'arts martiaux, atelier vélos, murs d'escalade, salles d'entraînement, plusieurs gymnases, laboratoire de robotique, etc.
- Elle offre des parcours scolaires variés et adaptés aux élèves (Programme JM Expériences, profil culturel ou sportif, programmes de soutien à l'apprentissage divers, Programme d'études internationales, etc.)
- Elle propose une gamme d'activités riche et variée à même le programme scolaire (nombreuses sorties culturelles et sportives tout au long de l'année). À cela s'ajoutent des voyages scolaires et une liste d'activités parascolaires particulièrement impressionnante, comblant tous les goûts et toutes les envies, le tout gratuitement.

Si vous pensez comme nous qu'il serait dommage qu'à la fin du primaire, les routes de vos enfants se séparent, venez assister à la soirée pré-portes ouvertes, réservée exclusivement aux parents du quartier **le lundi 5 juin 2023** (voir invitation ci-jointe).

Une présentation de l'école et une collation seront offertes et vous pourrez prendre le temps de poser toutes vos questions à des élèves, des professeur-e-s, des intervenant-e-s et à des parents qui ont fait le choix de Jeanne-Mance!

Parlez-en autour de vous, ce serait formidable que vous soyez nombreux à cette rencontre. Nous espérons que celle-ci vous permettra d'avoir une idée plus claire des choix qui s'offrent à vous.

Au plaisir de vous y rencontrer !

Des parents du quartier impliqués à l'école secondaire Jeanne-Mance